POLITIQUE

Le «groupement Bornet» se précise

Jean-Marie Bornet a annoncé hier sur sa page Facebook une séance d'information relative au lancement de «son» nouveau groupement politique. Celle-ci aura lieu le 21 décembre prochain à Sierre. Le nom de la formation, la charte, les statuts et le comité, fort de cinq personnes, seront présentés à cette occasion. Une chose est sûre: ce mouvement se distancie de toute notion de parti. «Le maître mot est celui de rassemblement, insiste Jean-Marie Bornet, coprésident de la formation. Nous voulons rassembler des compétences et des gens de bonne volonté, issus de tout le canton, pour développer des projets de société dans l'intérêt du Valais.» Ceux-ci s'articuleront en une centaine de thèmes, sur lesquels une vingtaine de personnes de tout le canton travaillent depuis deux ans. Cela autour d'un principe: celui d'une «indépendance» par rapport aux «clivages politiques, partisans et claniques qui ne font que museler la démocratie», assène Jean-Marie Bornet.

Initialement invité par Parlement à une réunion des responsables de formations politiques, le mouvement a finalement vu son sésame annulé au motif qu'il n'était pas encore offi-

ciellement lancé. O PGE